

# GRAND HÔTEL

L'HÔTEL\*\*\*\* | LE REFUGE | LES CHALETS

SERRE CHEVALIER



NOUGATINE  
PARIS

## INFOS & RÉSA

Grand Hôtel Serre Chevalier  
594 rue du Centre - Chantemerle  
05330 Saint-Chaffrey  
[spanuxe@grandhotel.fr](mailto:spanuxe@grandhotel.fr)  
+(33) 04 92 24 15 16  
[grandhotel.fr](http://grandhotel.fr)

Pour plus d'infos,  
restons connectés !



# Les soins Visages

## SOIN VISAGE GOURMAND SWEET FACE



25 MIN - 55 €

Voyagez au pays de la barbe à papa, du choconoisette et de la vanille dans ce soin visage découverte pour une peau douce et nourrie.

*Travel to the land of candyfloss, choco-nut and vanilla with this discovery facial for soft and nourished skin.*

## SOIN VISAGE PURETÉ PURITY FACE

45 MIN - 85 €

Soin visage purifiant en douceur. Retrouvez une peau douce, purifiée et hydratée dans un univers délicieux autour de la pomme d'amour et de la noix de coco.

*Smoothness purifying facial treatment. The skin is soft, purified and moisturized in a delicious world of love apples and coconut.*

# Les soins Corps

## LA TÊTE DANS LES NUAGES HEAD IN THE CLOUDS



25 MIN - 55 €

Massage relaxant du dos et des jambes à la douce odeur de miel et vanille avec notre baume rêve d'ange.

*Relaxing massage of back and legs with our sweet parfum honey and vanilla with our rêve d'ange balm.*

## DOUX RÊVE SWEET DREAM

25 MIN - 55 €

Massage sur-mesure corps, un moment de rêve et de gourmandise grâce à notre baume d'ange miel-vanille.

*Tailor-made body massage, a moment of dream and sweet with our honey-vanilla angel balm.*

# Le soin Duo Royal



## LE DUO PARENT/ENFANT DUAL PARENT/CHILD



25 MIN - 95 €

Massage corps sur-mesure. Partagez un moment de détente unique et gourmand avec votre enfant.

*Body tailor made massage. Share a unique, gourmet moment of relaxation with your child.*

Chers Parents, nos soins Nougatine sont proposés aux enfants à partir de 6 ans. Pour chaque soin, les enfants doivent être accompagné d'un adulte. L'accès à l'espace bien-être est quant à lui exclusivement réservé à la clientèle de plus de 16 ans (accompagné d'un adulte).

Dear Parents, our Nougatine treatments are available for children aged 6 and over. Children must be accompanied by an adult for each treatment. Access to the wellness area is exclusively reserved for people over 16 years old (accompanied by an adult).